

質問事項	質問の要旨
1 避難計画見直しの 進み具合は	12月議会でも取り上げた原発の広域避難計画の見直しについて、その後どのような進み具合になっていますか。
	2月に計画していた原子力総合防災訓練はコロナ禍で延期となりましたが、このような状況下で万が一事故が起きたらと考えれば、このままというわけにはいかないと思います。そこで伺います。
	(1) 今回の避難訓練の延期を受けての今後の見通しは。
	(2) 栗原市や県との話し合いは進んでいますか。
	特に新型コロナウイルス感染症対策の具体策は。(避難所、避難車両等)
	(3) 訓練想定は自然災害と原子力災害との複合災害を想定していますが、栗原市以外の県外の避難所の見通しはありますか。
	(質問の相手：町長・担当課長)

質問事項	質問の要旨
<p>2 カキ養殖漁業の現状と課題は</p>	<p>万石浦でカキ養殖をしている漁業者の方からの声です。今年のカキの死滅が3割強に加えて、むき身に卵巣肥大が見られ、食品衛生上問題はないものの、外観上の商品価値を失うことから、廃棄処分するものもあり、全体として、出荷は養殖イカダに対して5～6割程度となり、さらにコロナ禍により値段も昨年以上に安価となり、厳しい状況とのことです。</p> <p>また、防波堤の役目としての浮棧橋が真ん中から折れ、応急処理は業者委託というものの、来年度の作業に向けて早急に本格改修を望んでいます。そこで伺います。</p> <p>(1) 現状をどう受け止めていますか。</p> <p>(2) むき身の卵巣肥大について、県へ検体を出し原因調査を依頼しているとのことですが、その結果と対策は。</p> <p>(3) 万石浦漁港の整備計画の中でも、老朽化した船着場とともに、壊れた浮棧橋の本格改修は最優先課題と思いますが、現場の声を十分に聞き取りながら対応すべきでは。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
<p>3 テレビ難視聴地域の改善を</p>	<p>以前にも取り上げた旭が丘地区のテレビ難視聴地域ですが、今度は違う場所（地区南側）でも同様に映りが悪いとの声が複数聞こえてきます。アンテナを取り替えたのに、やはり映りが悪く対策を望む声です。</p> <p>そこで伺います。</p> <p>(1) 一度旭が丘地区全体を調査すべきではないですか。</p> <p>(2) 場所によって映りが良い、悪いというのは問題があります。その場所の地理的状況が影響していることも考えられます。しっかりと原因を明らかにし、テレビ難視聴地域の改善策を求めます。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>